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IMPORTANT 
 
Bonjour, 
 
Nous avons été informés hier soir que les conducteurs de TRANSCO ont voté pour un mandat de grève légal qui sera mis 
en œuvre le 28 février 2018.   
 
Votre enfant utilise présentement un autobus de la compagnie TRANSCO pour se rendre à son école.   
 
JE VOUS INFORME QUE LE 28 février 2018 IL N’Y AURA PAS DE TRANSPORT SCOLAIRE MAIS L’ÉCOLE DEMEURE 
OUVERTE. LES PARENTS DEVRONT DONC ALLER RECONDUIRE LEURS ENFANTS À L’ÉCOLE OU S’ORGANISER AVEC DES 
VOISINS. 
 
Au besoin, le service de garde pourrait accueillir gratuitement  les élèves généralement transportés, mais vous devez 
nous en informer en appelant au 514-855-4209  poste 2 au plus tard le lundi 26 février  à 11h am.  
 
Si vous ne pouvez pas envoyer votre enfant à l’école pendant cette journée, veuillez en informer l’école. 
 
Nous sommes désolés des inconvénients que cela vous cause. C’est toutefois une situation hors de notre contrôle. 
________________________________________________________________________________________ 
 
Dear parents, 
 
Yesterday we were notified that the TRANSCO bussing company will be on legal strike on February 28th. Although 
schools will remain open, there will be no bus service on those days. Therefore, it will be the parents’ responsibility to 
bring their children to school.  
 
Daycare services could be available either before or after school free of charge on that day for those using normally 
TRANSCO buses, but you must inform us by calling at 514-855-4209 #2 before Monday February 26th before 11h . 
 
If it be impossible for you to send your children to school, please advise the school secretary. 
 
We are deeply sorry for this situation which is beyond our control. 


